

Vpe pág:

\$987.981 \$1.591.520 Vpe portada: \$1.591.520

27/12/2024

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

46.615 11.200 11.200 62,08%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO



## Advierten vínculo del comercio ilegal con mafias organizadas

Así lo asegura el diputado Eric Aedo, en el día que gobierno y carabineros hicieron balance de Plan Navidad Segura.

J. Pablo Fariña López

n el día que autoridades gubernamentales y policiales hacían un balance del Plan Navidad Segura para reducir el comercio ambulante por las fiestas de fin de año en Concepción, el diputado Eric Aedo indicó que algunos de estos vendedores informales tendrían vínculos con grupos de crimen organizado.

"El comercio ilegal se ha tomado las calles de Concepción y lejos de disminuir, lamentablemente ha ido en aumento. Es cosa de recorrer el centro de la ciudad para percibir la situación y lo que es más grave incluso dentro de algunas galerías comerciales. Hay que ir al origen del problema y estos son los proveedores, donde efectivamente hay organizaciones criminales que están actuando", dijo.

"Las autoridades locales han dejado que esto ocurra. No fueron capaces de enfrentar el problema y lo dejaron crecer. No sólo el comercio ilegal que está en las calles, sino que también los casinos de juego que están prohibidos. Espero que las nuevas administraciones comunales adopten mejores medidas y enfren-



CARABINEROS SE MANTIENE REALIZANDO DECOMISOS A AMBULANTES ILEGALES EN CONCEPCIÓN

ten esta situación", puntualizó.

Recordar que el diputado Aedo aseguró, hace varios meses que había presencia del Tren de Aragua en Concepción y posteriormente el Ministerio Público y las policías desarticularon un grupo vinculado a dicha organización transnacional.

"Esto es lo mismo que

con los casinos de juegos ilegales. Lo advertimos, hicimos las denuncias y presentaciones en el Ministerio Público y meses des-pués fue desbaratada una red criminal que trabajaba en torno a los casinos ilegales. Es evidente que hay crimen organizado y hay que seguir avanzando con mano firme v sin taparse los ojos o intentar bajar el per-

fil a esta realidad" finalizó.

AUTORIDADES Sobre las acciones que se están desarrollando en contra del comercio ilegal para los próximos meses, el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, indicó que tenemos un problema que se arrastra hace bastante tiempo con el comercio ambulante ilegal y la so-

personas fueron detenidas en el marco del Plan Navidad Segura en el Biobío.

lución no es de una día para otro. Valoramos el esfuerzo de la Delegación Presidencial y de Carabineros, pero nosotros estamos elaborando un plan para poder erradicar el comercio ilegal" Añadió que "vamos a

aumentar el presupuesto en seguridad, mediante más cámaras de seguridad, funcionarios y vehículos para recuperar el centro. Hubo mejores controles en la previa de Navidad, pero lamentablemente el comercio ambulante se des-

En el citado balance, el coronel Claudio Morales, jefe de Operaciones Zona Biobío de Carabineros, sostuvo que "tuvimos muchas incautaciones, incluso de fuegos artificiales. Vamos a seguir trabajando en coordinación con los municipios para tener las calles más seguras. Hay investigaciones que se están desarrollando para establecer quiénes están detrás del comercio ambulante ilegal". Agregó que se realizaron 21.600 controles (vehiculares, de identidad v otros) cursando 1.700 infracciones.

Por su parte, el delegado presidencial Eduardo Pacheco manifestó que "vamos a seguir enfrentando esto con distintas estrategias, para que se desarrolle el comercio establecido y aumentar la sensación de seguridad como desafío. Como representantes del Gobierno vamos a fortalecer las fiscalizaciones y despliegues de Carabineros con equipos municipales. Todos debemos contribuir y esperamos aumentar los despliegues en los principales centros urbanos'

Por último, el coordinador regional de Seguridad Pública, Marco Millar, se refirió al plan de fiscalizaciones que desarrollan mancomunadamente diferentes instituciones públicas y que continuará en la previa y durante las celebraciones de Año Nuevo. "Si bien tenemos un balance positivo en lo que llevamos a este momento, el trabajo del Plan Regional de Fiscalización culmina el 31 de diciembre que busca entregar más seguridad a la comunidad en particular en los lugares en donde hay más concentración de personas", sostuvo.